

ケアハウス 王喜の郷

バスハイクお休みのお知らせ
今年も前月のみかん狩りをもつて
無事終える事ができました。皆様の
お陰でありがとうございました。また
桜の咲く頃に再開させていただけ
ます。

ケアハウス 王喜の郷(厨房)

寒さが増してきました。
王喜の郷では、寒さに負けず、12月は年齢を
たとへんの行事があります。
餅つき、クリスマス、年越しと厨房では「行事にあた
メニューをお出します。
鍋物、麺類などもタクヒリ入れ、とても寒い日には
アツアツの料理を食べて頂く、体を温められる様
にしてほしいと思っています。
又、意識して毎日の食事の中で
魚、卵、肉、牛乳などの動物性の
たんぱく質と摂取することで筋力がつ
き、体温を上げる事でます。
その事で免疫力上昇となり、風邪の予防につながり
ます。
一年の始まりは年越しだ。細く長くという緑色
の意味があります。皆様楽しんで下さいね!

管理栄養士 河内 美子



王喜の郷居宅介護支援センター

“健康長寿のための12か条”をご存知ですか。現役世代を終えたら徐々に人との交流が減るなど心身の変化、生活習慣の変化を感じることがあるかと思います。そこで変化を乗り越えずっと元気に過ごすために12か条の自己チェックを行い、健康長寿を目指しましょうというものです。例えば、「栄養・体力・社会参加」を維持・向上するためには、運動するだけでなく人と会う、話すこと、また野菜だけでなくタンパク質を含む食品もまんべんなく食べることが大切です。

私たち介護支援専門員は介護サービスや地域の資源の情報提供をしっかりと行い、介護予防の支援を行っていきたいと思います。

主任介護支援専門員 野平 千加子

王喜の郷ホームヘルパーステーションいるか

朝夕気温の差があり、室温調整も難しくなっています。ヘルパー訪問時、寝具や室温の調整・加湿の声かけをさせて頂くことがあると思いますが、よろしくお願ひいたします。

〈年末年始の訪問についてのお知らせ〉
12/31～1/3 掃除の支援は日時の変更、お休みとさせていただく予定です。
後日、ご相談に伺わせていただきます。
よろしくお願ひ願い致します。

サービス提供責任者 下森真理子

王喜の郷サービスセンター

寒さも、本格的になり、もみじも赤く
色づいて来ました。そこで12月～1月
にかけて、秋能面小禄を、かねて
長府の覚苑寺に、もみじ狩りに来て来た
寒さもあいまいが、皆さん、とても
赤く色づいた紅葉に感動されていました。
11月24日にわ3回、王喜小学校4年生の
交流会が、行なわれました。
もみじの合唱と、竹楽器の演奏を
して下さいました。とても感動されていました。
4年生最後の交流会で、涙を流して
泣き声をされる方も、いらっしゃいました。
子供達に、ええと、もうえましたね。
冬になり、空気が乾燥しきります。
体調管理には、えとつけて下さい。

ナーサリースセンタ
浦洋子

王喜の郷ミントの家・シニアハウス王喜の郷

11月8日(金)女性コーラス5名で活動されて
いる「音楽工房 陽だまり」の皆様に歌声を
披露して頂きました。利用者も歌詞を手にさ
れて季節感のある「みかんの花咲く丘」「も
みじ」など数曲を陽だまりの方と一緒に歌つ
て頂きました。利用者の皆さんも音楽を通じ
て、ふれあいや交流を持たれる事が気分転換
に繋がりひと時を楽しめているご様子が見
られました。

今月は昔懐かしい「紙しばい」を再現して
利用者の皆さんに参加して頂こうと予定して
います。

ミントの家 山根 徹

グループホーム王喜の郷

グループホームでは、日々の生活の中でご
自身で出来る事はしていただき、難しいところ
は職員が手伝いながら、その人らしい生活
が送れるように支援しています。

洗濯物干しや台拭きなどの家事もお手伝い
していただいている。

天気が良い日は外に出て、日の光を浴びな
がら体操をしたり、歌を唄ったりし、気分転
換を図っております。

寒くなりましたが、皆さんも一緒に外気浴
いかがですか？

矢尾 一成

放課後等デイサービス さくら

朝夕の冷え込みが厳しくなってきました。
冷たい空気の中、ほっぺたを赤くしながらも子ども達は元気に来所してくれています。

11月9日(土)に恒例行事となっている芋ほりに行きました。
子ども達一人一人がスコップを片手に楽しそうに参加する姿が見られました。
たくさんのお芋を持ち帰り大喜びでした。

風邪やインフルエンザが流行していく季節になりました。
子ども達の体調の変化にしっかりと気を配っていきたいと思います。



さくら支援員
松下 美由紀